

# KABAR TERBARU

## Polsek Ciranjang Gelar Pengaturan Lalu Lintas untuk Antisipasi Kemacetan dan Laka Lantas Menjelang Sore

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 20:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas (laka lantas) yang diakibatkan oleh meningkatnya volume kendaraan menjelang sore hari, Polsek Ciranjang melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aiptu Priyono dan Aiptu Sutarya dari Unit Lantas Polsek Ciranjang pada hari Kamis, 4 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha, S.H., menekankan pentingnya kegiatan pengaturan lalu lintas ini untuk menjaga kelancaran dan keselamatan pengguna jalan. "Pengaturan lalu lintas ini dilakukan untuk mengurangi risiko kemacetan dan kecelakaan, terutama saat volume kendaraan meningkat menjelang sore hari," ujar Kopol Dadan Nugraha, S.H.

Aiptu Priyono dan Aiptu Sutarya melakukan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis yang rawan kemacetan dan laka lintas. Mereka secara aktif mengarahkan arus kendaraan, memberikan petunjuk kepada pengendara, dan memastikan tidak ada hambatan yang mengganggu kelancaran lalu lintas. "Kami berusaha memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman, terutama di titik-titik yang sering terjadi kemacetan," kata Aiptu Priyono.

Aiptu Sutarya menambahkan, "Selain mengatur lalu lintas, kami juga memberikan himbuan kepada pengendara untuk mematuhi peraturan lalu lintas dan berhati-hati di jalan. Keselamatan adalah prioritas utama kami."

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas yang efektif. "Dengan adanya petugas yang mengatur lalu lintas, kami merasa lebih nyaman dan aman dalam berkendara," ungkap salah satu pengendara.

Pengaturan lalu lintas menjelang sore hari ini merupakan salah satu upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Ciranjang, untuk menjaga keamanan dan ketertiban di jalan raya. Dengan adanya pengaturan yang baik, diharapkan dapat mengurangi potensi kemacetan dan kecelakaan, serta meningkatkan kualitas berkendara bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciranjang.